



PORTADA

En el ocaso de su administración y en medio de escándalos y tropiezos económicos, legisladores exigen que el actual gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, sea investigado y rinda cuentas



FOTO: CUARTASCURIO

POR YVONNE REYES

#RendiciónDeCuentas

'DEBE SER INVESTIGADO'

El gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, debe rendir cuentas claras antes de dejar la gubernatura, exigieron diputados del PT y de Morena, quienes indicaron que el priista tendrá que responder por todas las irregularidades que cometió a lo largo de su administración.

Los diputados Francisco Javier Borrego Adame y Brígido Ramírez coincidieron en que Riquelme va a dejar a Coahuila hundido en la corrupción y endeudado, al tiempo que criticaron que el gobernador utilice los programas sociales del estado con fines "electoreros" y el reparto de despensas para coaccionar el voto.

Borrego Adame manifestó que en Coahuila existe la corrupción y el abuso de autoridad, por lo que manifestó que su partido ganaría la gubernatura en las elecciones que se realizarán el próximo 4 de junio.

"Coahuila, hoy en día, está en boca de todos. Pronto vamos a hacer historia y les vamos a demostrar que en Coahuila vamos a sacar toda la corrupción, todo el desmadre que han hecho en este país, porque estamos cansados de que las cosas no suceden a favor de los mexicanos.

"El pueblo quiere justicia y en Coahuila, les guste o no les



El diputado federal Francisco Javier Borrego Adame manifestó que en Coahuila existe la corrupción y el abuso de autoridad

guste, los coahuilenses ya van a sacar la casta y decidieron que va haber un cambio en Coahuila porque ahí no existe el federalismo. En Coahuila lo que existe es la corrupción, en Coahuila lo que existe es el abuso de autoridad", indicó.

Estela negativa

El petista Brígido Ramírez, por su parte, arremetió contra Riquelme y dijo que su legado va a ser más negativo que positivo una vez que concluya su gobierno.

Creo que debemos ir más allá en la investigación y que realmente rinda cuentas y si se le encuentran corruptelas se tendrá que actuar en consecuencia"

Brígido Ramírez

Diputado federal del PT

"Uno de los grandes negativos que venimos arrastrando y que ha perjudicado mucho en los aspectos de desarrollo de nuestro estado de Coahuila está cifrado precisamente en la enorme deuda que tenemos los coahuilenses y que nos viene afectando a todos los que vivimos en el estado.

"Es una carga enorme y mucho del presupuesto que se le ha asignado al estado, más de 52 mil millones de pesos para este año, obviamente no se ha visto reflejado en la construcción de obras y de desarrollo en el estado".

El legislador agregó que otro de los graves problemas que aquejan a la entidad es el crecimiento de los grupos del crimen organizado que se dedican al tráfico de drogas.

"Son este tipo de situaciones que urge que cambiemos en el estado", dijo.

Confío en que en que en las próximas elecciones la ciudadanía abra los ojos y permita la alternancia.

"Hasta ahora Coahuila ha sido gobernada sólo por el PRI que ha tenido un control enorme en muchos aspectos en el estado. Pero poco a poco hemos venido despertando a la ciudadanía y las circunstancias son propicias para que ahora se dé la alternancia", indicó el legislador coahuilense.

Por todo ello, el diputado Ramírez insistió en que Riquelme debe rendir cuentas claras.

"Creo que debemos ir más allá en la investigación y que realmente rinda cuentas y si se le encuentran corruptelas se tendrá que actuar en consecuencia", expresó el petista.